

Geschicklichkeit, Konzentration, Balance und Action - Faszination

Motorrad-Trial

26.01.2017



FRIEDRICHSHAFEN

Beim Motorsport geht es nicht immer um Schnelligkeit. Beim Motorrad-Trial steht etwas ganz anderes im Fokus. Ohne mit den Füßen den Boden zu berühren, werden hier Hindernisparcours überwunden, in die teilweise meterhohe Barrikaden eingebaut sind. Es kommt also vor allem auf Balance, Konzentration und Geschicklichkeit an. Bei der Motorradwelt Bodensee 2017 stellen Trial-Fahrer ihr Können unter Beweis und zeigen, wie man stehend, balancierend und hüpfend so einen Parcours bezwingen kann.

Anmoderation:

Beim Motorsport geht es nicht immer um Schnelligkeit. Beim Motorrad-Trial steht etwas ganz anderes im Fokus. Ohne mit den Füßen den Boden zu berühren, werden hier Hindernisparcours überwunden, in die teilweise meterhohe Barrikaden eingebaut sind. Es kommt also vor allem auf Balance, Konzentration und Geschicklichkeit an. Bei der Motorradwelt Bodensee 2017 stellen Trial-Fahrer ihr Können unter Beweis und zeigen, wie man stehend, balancierend und hüpfend so einen Parcours bezwingen kann. Unsere Redakteurin Bettina Fath hat sich zwei Trial-Fahrer geschnappt und sie zu diesem faszinierenden Sport befragt.